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Il persistere della grave situazione economica globale genera conseguenti ricadute negative 
specialmente per le fasce più deboli della popolazione: in questo quadro tutt’altro che roseo i 
cittadini, che con grande fatica continuano a pagare onerose tasse, si aspettano comunque risposte 
concrete senza dover subire ulteriori tributi, già ora e spesso, insostenibili. Ci viene richiesto, 
quindi, di ridurre la spesa laddove sia possibile, pur mantenendo il buon livello dei servizi erogati 
secondo i principi di efficienza, efficacia ed economicità: tali principi basilari dell’Amministrazione 
uscente, saranno la base di partenza della nuova Amministrazione garantendo l'assoluta continuità 
di mandato: i mezzi, le conoscenze, i rapporti politici ed amministrativi fino ad oggi saldamente 
acquisiti e che hanno permesso alla nostra Fossalta di recuperare e di superare il gap di isolamento 
in cui era stata confinata anni fa, sono il prezioso patrimonio ereditario di un intenso decennale 
lavoro. Continueremo a lavorare perché Fossalta rafforzi l’aspetto di un paese sicuro e del buon 
vivere, di città tranquilla ma attiva, rispettosa dei diritti ma altrettanto esigente dei doveri di ognuno, 
attenta alle categorie più deboli, ma senza cadere in quel fenomeno che oggi, col termine non 
gradevole ma efficace, va sotto il nome di “buonismo”: ci impegneremo perché Fossalta diventi 
paese dell'ospitalità e dei servizi del terzo settore, investendo in una nuova e moderna tendenza 
economica che ci ponga al centro del turismo culturale. È su queste basi che la lista “La Piave”, con 
l’appoggio dei partiti di centrodestra ma specialmente della Lega di Salvini e della società civile, si 
appresta a governare per i prossimi anni il nostro paese, per non lasciare disperdere quello che è 
stato faticosamente raggiunto. 
In continuità quindi proponiamo il seguente programma politico-amministrativo: 
 
PIANO DELLA SICUREZZA 
Gli ottimi risultati ottenuti nell'estensione straordinaria dei servizi di pattugliamento e controllo 
serale/notturno della nostra Polizia Locale, realizzati grazie al necessario armamento degli agenti ed 
alla convenzione tra Polizie Locali dei paesi limitrofi, rafforzato dalla stretta collaborazione tra le 
diverse Forze dell'ordine (Carabinieri, Polizia, Guardia di Finanza) e la stabilizzazione dei nostri 
organici, finalmente al completo, ci garantirà una nuova pianificazione dei servizi di sicurezza e 
controllo: polizia amministrativa con la creazione di un ufficio unico per la gestione dei verbali, 
polizia annonaria per il controllo e sostegno alle attività commerciali e produttive, polizia 
ambientale per la prevenzione e repressione delle infrazioni e dei reati a tutela del nostro patrimonio 
verde ed il pattugliamento in bicicletta, per una presenza più vicina alla cittadinanza, sono solo 
alcuni degli obiettivi del nostro prossimo mandato. L'installazione dell'impianto di 
videosorveglianza agli accessi del paese, i denominati "varchi", ci permetterà di rafforzare il 
controllo  con un'attenzione di riguardo alla repressione di eventuali fatti criminosi di cui siamo stati 
passivi protagonisti in più di qualche occasione. 
A fianco delle Forze dell'Ordine, la futura Amministrazione intende attivarsi per la creazione di un 
gruppo volontario, da istruire e formare, per il controllo delle aree golenali e delle problematiche 
zoofile (anagrafe canina, deiezioni ecc).  
Si sosterrà con tutti i mezzi amministrativi necessari, il sistema “Controllo di vicinato” in modo da 
favorirne la sua crescita e la sua divulgazione che, ad oggi, ha evidenziato ottimi risultati di 
sorveglianza attraverso la rete collaborativa dei concittadini . 



Particolare attenzione ricopre il problema della presenza di gruppi giovanili dediti ad attività illecite 
e di disturbo della quiete pubblica e per le quali attiveremo specifiche azioni di intervento anche con  
l'inserimento nel regolamento di Polizia Locale di pesanti sanzioni ai protagonisti dello spaccio e/o 
utilizzo di sostanze psicotrope di qualsiasi tipo.  
Per evitare situazioni di degrado e pericolosità sociale nessuna richiesta di residenza sarà accolta se 
non garantita da un contratto di lavoro e da un alloggio agibile con sufficiente superficie ospitante. 
 
SERVIZI SOCIALI 
- FAMIGLIA: 
Continuerà il supporto e l'assistenza necessaria per affrontare insieme i casi di difficoltà sociale, 
garantendo di intervenire economicamente nelle emergenze e nelle oggettive necessità, escludendo 
ogni forma di “dipendenza assistenziale” ed avvalendoci della collaborazione dell’associazione dei 
"Fossaltini solidali", che continuerà a godere del nostro sostegno collaborativo ed economico. La 
famiglia è al centro delle nostre attenzioni, intesa nella sua interezza come nucleo fondante della 
società: è valore unico, univoco ed indiscusso da tutelare e difendere in ogni sede e livello sociale: 
tale è da considerarsi anche nella ricerca di soluzioni alle singole problematiche. Solo nei casi 
estremi e come ultima risorsa obbligata si ricorrerà ad azioni di allontanamento ed inserimento di 
bambini, giovani od adolescenti nelle comunità e/o strutture sociali. Lo stesso dicasi per quanto 
riguarda gli anziani: nei casi in cui la rete familiare non sia sufficiente o sia addirittura assente i 
servizi sociali si attiveranno per garantire il più possibile la permanenza dell'anziano nel suo tessuto 
familiare e nel territorio comunale. Continuerà l’applicazione del Regolamento per le agevolazioni 
sociali, che permette di graduare gli interventi secondo i bisogni delle famiglie e delle persone, 
anche alla luce delle novità vigenti in materia di REI e del rilascio della Carta della Famiglia, 
consentendo l’accesso a sconti o riduzioni tariffarie sull’acquisto di beni o servizi concessi da 
soggetti pubblici o privati che intendono partecipare all’iniziativa. Continueremo ad aderire al 
progetto della Regione Veneto denominato “Reddito di Inclusione Attiva _RIA” che, coinvolgendo 
i comuni, finalizza la sua azione al recupero e al reinserimento sociale e/o lavorativo delle persone 
appartenenti a fasce deboli attraverso una convenzione con il Comune di Portogruaro quale 
Capofila per il “Veneto Orientale”. Inoltre, in linea con quanto già realizzato dalla precedente 
amministrazione, continueremo e sosterremo: l’assegno di maternità, l’assegno per il nucleo 
familiare con almeno tre figli minori, i contributi per madri single ed orfani di genitori, i contributi 
economici di integrazione al minimo vitale, i contributi straordinari, l’agevolazione  su trasporti 
pubblici urbani, il servizio per la fornitura di libri di testo e le borse di studio. 
Inoltre, dopo aver assegnato gli alloggi ATER di Via della Speranza, iter ormai al termine del suo 
percorso fortemente voluto e promosso dalla Amministrazione uscente, ci focalizzeremo 
nell'intervento di manutenzione straordinaria degli alloggi comunali di via Novembre 66, già 
finanziato con applicazione dell’avanzo di amministrazione. Si continuerà ad assistere fattivamente 
le numerose famiglie interessate seguendole nelle procedure di trasferimento e corretto inserimento, 
creando il minor disagio possibile ma dando una risposta certa e duratura alle numerose richieste. 
Assicuriamo l’appoggio dell’amministrazione per il corretto inserimento sociale degli immigrati 
regolari, anche attraverso il servizio di mediazione linguistico/culturale, interagendo con le loro 
associazioni di rappresentanza, che in passato ha dato ottimi risultati. 
-TERZA ETA’: 
Continueremo a potenziare, in accordo con l’Azienda Sanitaria Locale, l’assistenza domiciliare di 
anziani e disabili. Si continueranno a sostenere gli Anziani come risorsa, favorendo le opportunità 
di espressione, di socializzazione e di mutuo aiuto e sostegno, consapevoli di quanto possano ancora 
dare alla Comunità, anche incoraggiando il loro impiego in attività ricreative e culturali. 
Appoggeremo quanto più possibile l’associazione AUSER/Circolo Ricreativo Cattel, anche per gli 
ottimi risultati conseguiti nell’assistenza e nel trasporto degli anziani. 
Sarà mantenuto il servizio di prelievo del sangue.  
-GIOVANI: 



Questo è un argomento particolarmente caro alla futura amministrazione, ma anche particolarmente 
complesso. 
Il mondo giovanile vive oggi un importante confronto con la società civile ed è condizionato in 
modo determinante dall'utilizzo dei nuovi mezzi tecnologici: social, tablet e smartphon sono il 
nuovo modo che i giovani scelgono per comunicare tra loro e con il mondo che li circonda, 
sostituendolo quasi integralmente a quello tradizionale delle relazioni umane dirette. 
E' indubbio che questo stia creando un divario comunicativo importante che a fatica trova dei punti 
di contatto tra generazioni e che deve proprio per questo essere preso in seria considerazione. 
La creazione di un gruppo di lavoro che approfondisca queste problematiche proponendo degli 
spazi, anche fisici, che siano adatti ad attrarre e ad essere frequentati dalle fasce giovanili diventerà 
un impegno da perseguire. 
Riteniamo che abbia grande importanza formativa l’introduzione dell' educazione alla cittadinanza, 
che intendiamo proporre all'interno delle scuole di ogni grado presenti a Fossalta, ed il 
coinvolgimento delle società sportive per la creazione di spazi non finalizzati all'agonismo, ma alla 
semplice "voglia di gioco"; sarà avviato un particolare confronto con la Parrocchia e l'Associazione 
"Noi" finalizzato al prolungamento degli orari di apertura della Casa Gioia ed alla ricerca di attività 
integrative ed innovative  per i giovani, creando progetti educativi, di animazione,  promozione e 
prevenzione anche in sinergia con il "progetto minori " della locale Asl 4. Infine, con l'obiettivo di 
avvicinare gli adolescenti alla vita pubblica ed alle sue problematiche reali intendiamo valutare la 
costituzione del "Consiglio Comunale dei Ragazzi" offrendo l'opportunità di renderli protagonisti 
del loro stesso futuro fin dall'età minore. 
-ASSOCIAZIONI: 
La riqualificazione del "centro diurno" ha dato un’efficace risposta alla richiesta di dotare le 
associazioni di un’unica sede, ottimizzando la gestione sia logistica che economica degli spazi 
comuni; le numerose iniziative delle associazioni fossaltine continueranno ad essere supportate e 
sostenute sia attraverso il coordinamento diretto, con il calendario delle manifestazioni, che 
economico, con l'erogazione di contributi specifici.  
La nuova riforma nazionale del terzo settore e quindi del mondo dell'associazionismo, impone 
nuove regole statutarie, amministrative ed economiche che creano apparentemente delle ulteriori 
difficoltà alla gestione degli aggregati associativi, ma che da una più approfondito studio, possono 
diventare punti di forza e di tutela delle associazioni stesse: proprio per questo l'Amministrazione 
uscente si è attivata per erogare un servizio di consulenza fiscale attraverso un professionista 
specializzato, servizio che sarà ratificato ed implementato per garantire un supporto fondamentale 
alle numerose attività del nostro paese. La vita associativa e volontaristica di una comunità 
determina un alto senso di maturità e responsabilità civili oltre ad un grande valore sociale, 
patrimoni importanti che la futura Amministrazione sosterrà favorendo qualsiasi forma di 
collaborazione finalizzata alla realizzazione di attività sportive, culturali e ludico-ricreative 
extrascolastiche. 
Particolare impegno sarà posto per la riorganizzazione, già avviata, del Gruppo dei Volontari di 
Protezione Civile, che si inserisce in un più ampio contesto di interazione territoriale attraverso il 
nuovo Distretto Intercomunale. 
 
CULTURA  
In questi anni la cultura è diventata protagonista a Fossalta: dalla sponsorizzazione delle diverse 
opere letterarie realizzate dai nostri concittadini, che hanno trovato nell’amministrazione uscente un 
grande sostegno e riconoscimento, alla realizzazione di grandi spettacoli professionali, agli eventi 
sportivi, alla feste a tema, all'iniziativa "tutti a teatro" rivolta alle scuole primarie e secondarie, al 
recupero delle testimonianze storiche. Si completerà il nuovo sito della Biblioteca Comunale, finora 
dedicata quasi esclusivamente ai giovani, con la realizzazione del secondo stralcio al primo piano, 
riservato agli adulti, dove troveranno posto le centinaia di pubblicazioni donate da illuminati 
concittadini alla comunità. È nostra intenzione far diventare la Biblioteca, oltre a luogo depositario 



di cultura, anche una postazione con finalità turistico/ecomuseali, un punto strategico di 
informazioni quale deve essere un attrezzato "Infopoint turistico". L’Ecomuseo "La Guerra di 
Hemingway” già istituito con regolamento comunale a seguito di Legge Regionale, ha natura di 
istituzione culturale permanente, senza scopo di lucro, al servizio della comunità e del suo sviluppo 
storico, culturale, sociale, turistico ed economico. Diventerà uno strumento di informazione e 
diffusione culturale oltre l'ambito territoriale di Fossalta di Piave, con riconoscimento da parte della 
Regione Veneto. L'assegnazione della cittadinanza onoraria a Ernest Hemingway e alla sua famiglia 
oltre che all'affissione delle tabelle "Paese di Hemingway " agli ingressi del nostro territorio 
diventeranno il brand del nostro futuro, memoria di vera storia fossaltina che ha destato grande 
interesse e curiosità a vari livelli, anche internazionali; diventerà il fiore all’occhiello del nostro 
paese, da mettere a profitto, anche economico attraverso il grande progetto di rigenerazione turistica 
e culturale che ci vedrà protagonisti. 
 
SCUOLA 
Da sempre riteniamo che la scuola debba essere espressione del territorio in cui è inserita, 
rispettandone le caratteristiche e le peculiarità: per questo daremo continuità alla condivisione di 
progetti ed iniziative proposti dalle scuole, ma saremo anche attivi nel presentare percorsi didattici 
legati al nostro territorio e alla nostra cultura, incrementando quel "valore aggiunto" che non si 
impara in nessun libro di testo. A fianco al progetto "educazione alla cittadinanza", già descritto in 
precedenza, intendiamo coinvolgere gli istituti scolastici in visite e progetti didattici per il 
rafforzamento della cultura ambientale: la corretta raccolta differenziata, i percorsi produttivi delle 
materie riciclate, il rapporto con l'ambiente che ci ospita e la qualità della vita; preparare e formare i 
nostri ragazzi ad una nuova cultura di rispetto dell'ambiente che li circonda,  di attenzione verso gli 
altri e dei doveri verso la società ed il territorio che vivono quotidianamente, è un punto 
fondamentale di partenza per garantire loro un dignitoso futuro . 
Continueremo a rapportarci attivamente con la scuola superiore “Scarpa/Mattei”, sia per quanto 
riguarda l'alto prestigio dovuto alla presenza di una scuola superiore, ma anche per risolvere le 
numerose problematiche originate dal gran numero di studenti che la frequentano, senza però 
dimenticare le altre scuole in paese alle quali verrà garantita una attiva collaborazione, il sostegno 
logistico, strumentale e strutturale: continueranno gli interventi di manutenzione straordinaria degli 
edifici al fine di rendere più vivibili e sicuri i luoghi frequentati dagli studenti. 
 
SCUOLA PARITARIA 
Grande interesse pubblico riveste la scuola paritaria Madonna di Lourdes per la sua funzione 
educativa e sociale: il difficile periodo di difficoltà gestionale ed economica è stato oggi superato 
grazie alla sinergia tra una oculata gestione del nuovo direttivo ed il sostegno economico 
dell'Amministrazione Comunale e Regionale, permettendo così la ripresa di nuove iscrizioni con un 
consistente aumento dei bambini frequentanti. Eliminati gli sprechi delle gestioni precedenti, 
l'Amministrazione futura garantirà il proprio contributo adeguandolo, per quanto possibile, alle 
risorse disponibili. 
 
LAVORO  
La preoccupazione per l’attuale situazione economica e soprattutto le continue richieste di lavoro da 
parte di concittadini disoccupati ci vedrà impegnati, pur non ricoprendo il ruolo di ufficio di 
collocamento o impresa datrice di lavoro,  nella ricerca di  soluzioni che agevolino l'insediamento di 
nuove attività produttive e la permanenza di quelle già operanti: a tal fine sono già stati avviati 
alcuni incontri con i diretti protagonisti per affrontare criticità e tematiche del mondo produttivo: la 
realizzazione della nuova piazza, il tema della mobilità territoriale e sostenibile, la pressione fiscale, 
la nuova riorganizzazione territoriale (PAT) sono alcuni degli importanti argomenti al centro dello 
studio di questa amministrazione che, in collaborazione stretta con imprenditori, organizzazioni 



sindacali ed enti, cercherà forme di investimento e sostegno che stabilizzino il più possibile il lavoro 
dei nostri ragazzi e delle nostre famiglie. 
L'azione intrapresa dall’Amministrazione uscente nell'accertamento e recupero della principale 
imposta comunale (IMU/ICI) ha permesso di mantenere invariata la tassazione sugli immobili 
consentendo al Comune di mantenere le aliquote più basse rispetto alla media dei comuni limitrofi: 
l'invarianza della pressione fiscale diviene per questo un requisito fondamentale per chi vive e per 
chi investe a Fossalta, creando i presupposti per una possibile crescita produttiva. 
Il dialogo, la condivisione e la collaborazione sono requisiti fondamentali che metteremo in campo 
per regolarizzare le posizioni contributive anomale e far si che il dovere contributivo di tutti sia 
distribuito secondo il principio di corretta equità.  
 
LAVORI PUBBLICI ED EDILIZIA PRIVATA 

-LAVORI PUBBLICI:  
Numerosi sono lavori in corso o in via di assegnazione e che vorremo concludere correttamente: 
riguardano la realizzazione del secondo tratto di collegamento dalla attuale pista ciclabile di Via 
Roma per complessivi 900.000 €, la messa in sicurezza della scuola media statale per complessivi 
800.000 €,  la realizzazione del strada di accesso al ponte di barche per 320.000 €,  la manutenzione 
straordinaria della viabilità comunale e l’asfaltatura di numerose strade; la realizzazione dei nuovi 
spogliatoi negli impianti sportivi per complessivi 320.000 €.  
L'adesione del Comune di Fossalta di Piave al Patto dei Sindaci, permetterà quest’anno di 
riqualificare e migliorare l'efficienza energetica degli edifici e degli impianti di illuminazione 
pubblica. Il ricambio generazionale di alcuni dipendenti comunali avvenuto nel 2018 ci ha permesso 
di accelerare l'iter burocratico dei tanti progetti che finalmente a breve inizieranno. Sarà avviata la 
riconversione di parte del giardino di Piazza 4 Novembre per la realizzazione di una vera piazza che 
tanto manca a Fossalta,  utilizzabile come parcheggio a sostegno delle attività del centro, per il 
mercato settimanale, per la realizzazione di manifestazioni e feste: la nostra idea è di spostare parte 
dei giardini attuali verso il Municipio, sostituendo la pavimentazione inutilizzata esistente a favore 
di un'area verde attrezzata con giochi per i bambini più piccoli e panchine per gli adulti che li 
seguono, una nuova area relax. 
A favore della mobilità sostenibile ci attiveremo per la realizzazione delle piste ciclabili di Via 
Bianchini e via Luigi Cadorna, per poi concentrarci nella riqualificazione delle periferie con nuove 
asfaltature e soprattutto con nuovi impianti di illuminazione pubblica. 
Grande rilevo assume la realizzazione del Parco Ernest Hemingway, per la sua funzione strategica, 
secondo un progetto preliminare già approvato ed in parte già iniziato. 
La fontana "del Giubileo" di fronte al campanile sarà restaurata e riattivata sostituendo le pompe 
irreparabilmente danneggiate dalla scarica un fulmine.  
Il Cimitero Comunale resta sotto continua osservazione per il decoro e il rispetto che il sito merita, 
tema che l’Amministrazione ha sempre considerato prioritario, grazie anche alla realizzazione dei 
nuovi loculi, finanziati con i proventi delle concessioni cimiteriali. 
-AMBIENTE:  
Sul fronte della tutela ambientale la prossima amministrazione intende fare davvero molto ed in 
continuità con la precedente: dagli interventi diretti su proprietà private per la messa in ordine di 
aree storicamente abbandonate al degrado, alla promozione, realizzazione e gestione della "giornata 
ecologica", all'iniziativa del taglio programmato delle alberature golenali pericolose in accordo con 
il consorzio BIM e la Regione Veneto. 
Continuerà la lotta senza quartiere contro le discariche abusive che per decenni hanno funestato 
Fossalta ed i suoi abitanti, assicurando anche lo smaltimento e bonifica del deposito illegale 
rinvenuto in Via Delle Industrie. 
La razionalizzazione del servizio di asporto rifiuti e la realizzazione del Centro di Raccolta 
Differenziata hanno permesso alla nostra Fossalta di essere il miglior Comune della Città 
Metropolitana per quantità percentuale raccolta e soprattutto per la qualità del rifiuto riciclabile. Tra 



i prossimi obiettivi da perseguire l'avvio di un progetto di raccolta di materiale differenziato dalle 
attività produttive che permetterà di generare risorse economiche a favore di tutta la cittadinanza e 
non ultimo, la partecipazione ad un sistema intercomunale del servizio di raccolta con il quale si 
ottimizzeranno ulteriormente i costi di gestione e per il quale progetto siamo Comune sperimentale. 
Tutto ciò per perseguire un virtuoso processo di rispetto dell'ambiente ed una diminuzione dei costi 
generali del servizio stesso. 
-EDILIZIA PRIVATA:  
L’Amministrazione uscente ha chiuso in bellezza compiendo gli atti necessari all’adozione del 
PAT, Piano di Assetto del Territorio, corredato di tutti gli allegati: piano delle acque, piano per 
l’inquinamento luminoso, piano acustico, ecc. Il nuovo strumento urbanistico potrà essere adottato 
dalla nuova Amministrazione così come è stato concepito oppure modificarlo, se ritenuto 
necessario: comunque sia, è già adeguato e rispondente all’idea che abbiamo sul nostro futuro 
urbanistico, sulla qualità di vita e sul benessere sociale di Fossalta. E’ infatti orientato alla 
sostenibilità ambientale, alla scelta di non attivare nuove lottizzazioni, almeno nell’immediato,  ma 
al recupero dell’esistente, al verde inteso concretamente come ambiente ma anche come concetto-
guida per le scelte future. 
Prevede, inoltre, l'individuazione di alcune aree "degradate" o da riqualificare in funzione della 
strategia turistica futura: aree di interscambio pullman, aree di accoglimento camper, aree di 
accoglienza ed un interessante progetto di "hotel diffuso" che coinvolga i singoli cittadini ad 
investire nell'ospitalità quali fieri eredi della cultura veneta. 
 
VIABILITA'  SOVRACOMUNALE 

L’Amministrazione uscente ha già avviato dei contatti politici con gli Enti sovracomunali che 
portino a delle proposte innovative nella mobilità generale: oltre alla progettata ma non ancora 
cantierata Metropolitana di Superficie chiederemo di valutare il potenziamento della S.S.14 
Triestina con il raddoppio della carreggiata che permetterebbe di riconsiderare la realizzazione del 
famoso terzo ponte tra Fossalta e San Donà. Cercheremo anche una soluzione sostenibile per 
sollevare dal territorio il traffico pesante che transita tra la nostra zona industriale ed i caselli 
autostradali, garantendo maggior sicurezza ai professionisti del trasporto su gomma e fornendo una 
connessione diretta e veloce con l'arteria autostradale.  
 
SPORT E TEMPO LIBERO 

Sarà ricostruita la struttura polifunzionale presso gli impianti sportivi di via Don Sturzo, abbattuta 
da un fortunale nella scorsa primavera, da utilizzare per incontri, convegni e feste in ambito 
sportivo ed associativo. A breve verrà anche asfaltata l’area antistante agli impianti sportivi da 
utilizzare a parcheggio. Come accennato in precedenza è avviato il progetto “Parco Fluviale Ernest 
Hemingway” (gonfo), che purtroppo ha subito dei ritardi nell'inizio dei lavori a causa della recente 
alluvione: di immediata realizzazione la recinzione del parco con sistemazione della strada di 
accesso, i lavori di fornitura di energia elettrica ed impianto idrico, nonché la realizzazione di un 
nuovo pontile per attracco barche e canoe già finanziato ed appaltato dal BIM Basso Piave; si 
realizzeranno in futuro un'area ristoro con chiosco bar, un'area per cavalli, un'area dedicata allo 
svago dei nostri amici a quattro zampe, un percorso vita, un'area concerti ed una dedicata al 
barbecue ed alla cucina di griglia.  Queste strutture permetteranno una maggior e godibile fruizione 
del Piave e della sua golena, facendo diventare la nostra “grava” il principale polo verde attrattivo 
del nostro paese e del Basso Piave. 
 
VALORIZZAZIONE DELL’OFFERTA AGRICOLA 
Il  Piano delle acque si è reso utile fin da subito per dare avvio alla pulizia straordinaria di tutti i 
fossati della rete idrica paesana, indispensabili non solo per lo scolo delle acque piovane in eccesso, 
ma anche come fondamentale funzione irrigua delle colture agrarie: continueranno pertanto le opere 
di manutenzione straordinaria per rafforzare tale rete estremamente importante . È nostra intenzione 



incentivare l’offerta agricola con politiche volte al sostegno del turismo eco-enogastronomico: 
viviamo infatti un periodo storico dove l'agricoltura si pone al centro della vita sociale, ma con forti 
trasformazioni rispetto a quella tradizionalmente conosciuta: la tipologia e qualità dei prodotti ed il 
loro modo di essere venduti (farmer-market, chilometro zero), l'offerta gastronomica e dei servizi 
(agriturismi, cantine, spacci agricoli e degustazioni gastronomiche tipiche locali, aree relax e di 
rigenerazione fisica), il grande valore ambientale ad essa attribuita (manutenzione del verde, delle 
reti di scolo, salvaguardia e tutela delle specie autoctone). Tanto è ancora da fare per il 
raggiungimento di tutti gli obiettivi esposti, ma tanta la volontà e le idee che confronteremo con i 
veri protagonisti del settore : i nuovi e moderni imprenditori agricoli. 
 
 
 
TURISMO 

 

Concetto completamente nuovo che introduce una visione attuale e moderna di come interpretare, 
vivere ed investire in un territorio: valorizzare le proprie origini, il proprio essere, la propria storia, 
le proprie produzioni e le proprie unicità, tutto a formare una inestimabile IDENTITA' che diventa 
traino di una nuova economia. 
Ecco la vera nuova visione strategica che ci impegnerà nei prossimi anni e che già abbiamo 
cominciato a realizzare con i primi tasselli di un grande complesso puzzle. 
Il parco fluviale Ernest Hemingway con il suo progetto, la valorizzazione dell'asta fluviale per la 
navigazione interna attraverso il disegno del BIM, l'assunzione di un regolamento intercomunale di 
gestione e controllo delle aree golenali, il posizionamento stagionale di una casetta in legno presso 
il ponte di barche  quale servizio informazioni, la valorizzazione dell'Ippovia del Piave e della pista 
ciclabile Monaco-Venezia, ma anche l'EcoMuseo Hemingway con i suoi 11 chilometri di percorso, 
e l'individuazione di percorsi turistici alternativi che incontrino esigenze diverse: turismo religioso, 
turismo culturale, turismo storico, turismo enogastronomico, turismo ambientale e naturalistico, 
turismo sportivo. 
Favorire la realizzazione dell'hotel diffuso per creare, parallelamente ai servizi, anche l'ospitalità e 
promuovere il tutto attraverso guide dettagliate sia cartacee che informatiche, utilizzando la grande 
opportunità che ci concede il Web in tutte le sue sfaccettature. 
Infine l'interazione con i comuni limitrofi: il collegamento delle piste ciclabili tra territori contigui e 
l'utilizzo del Museo della Bonifica di San Donà di Piave quale punto informazioni mandamentale. 
Ecco...questa è la nostra visione strategica di Fossalta, il futuro per i nostri figli e per le nostre 
attività produttive, ma senza mai perdere di vista il contatto col cittadino, garantendo sempre e 
comunque la presenza viva del Sindaco e/o della sua squadra in Municipio ed ”in strada”, 
perseguendo il contatto diretto come fondamentale strumento per un corretto e positivo rapporto 
pubblico/privato.  
 


